

Des avions non-identifiés attaquent des positions dans l'est de la Syrie



Damas, 13 mars (RHC)- Des avions non-identifiés ont lancé des attaques contre des positions dans l'est de la province syrienne de Deir Ezzor.

Les États-Unis et Israël ont bombardé des fois précédentes les limites géographiques entre la Syrie et l'Irak près du croisement d'Aboukamal où sont présentes des troupes alliées du gouvernement de Damas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216727-des-avions-non-identifies-attaquent-des-positions-dans-lest-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba